
N i e d e r s c h r i f t 
 

 

über die öffentliche Sitzung der 
Schulverbandsversammlung Faulbach am Montag, 
08.10.2012 im Lehrerzimmer der Verbandsschule 

Faulbach 
 

 
Anwesende: 

 
 1. Vorsitzender 

 Herr 1. Bürgermeister Walter Weiner   Faulbach  

 
 2. Vorsitzender 

 Herr 1. Bürgermeister Ludwig Aulbach   Altenbuch  

 
 Mitglieder Schulverbandsversammlung 

 Frau 1. Bürgermeisterin Claudia Kappes   Stadtprozelten   

 Herr Joachim Geis   Altenbuch  

 Herr Wolfgang Hörnig   Faulbach  

 Herr Edgar Roth    Faulbach  

 Herr 1. Bürgermeister Dietmar Wolz   Dorfprozelten  

 
 Gast 

 Herr Jürgen Fuchs, Dorfprozelten Architekt 

 
 
Beginn:  19:00 Uhr 

 
Ende:   20:10 Uhr 

 
Der Vorsitzende eröffnete die Sitzung und stellte die Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
sowie die Beschlussfähigkeit des Gremiums fest. 

 
Einwände zum letzten Sitzungsprotokoll wurden nicht erhoben. 

 
 
TOP 1 Sachstandsbericht über den Stand der Bauarbeiten in der 

Schulturnhalle 

  

 Architekt Jürgen Fuchs erläuterte anhand eines Kostenplanes den Stand der 
Sanierungsmaßnahmen Verbandsschule Faulbach. Gegenüber der 
Kostenberechnung mit Gesamtkosten in Höhe von 386.359,59 € ergibt sich 

derzeit eine Schlussrechnungsprognose von 383.728,68 €.  
Neu hinzugekommen sind die Abdichtung der Außenwand an der Turnhalle 

mit  9.491,50 €, ein Nachtrag bei der Wand- und Deckenverkleidung 
10.278,68 € und Estricharbeiten in den Umkleideräumen mit 6.333,98 €. 
Diese Maßnahmen sind jedoch bereits in der Schlussrechnungsprognose 

enthalten.  
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Fuchs wies außerdem darauf hin, dass bei den Lichtkuppeln aufgrund deren 

Integrierung in die Dachverkleidung keine komplette Erneuerung sondern 
nur ein Austausch der Kuppeln selbst erfolgen wird.  
 

  
  
TOP 2 Angebotsbekanntgabe Schulküche 

  
 Architekt Fuchs gab das Ausschreibungsergebnis wie folgt bekannt:  

 
Angeschrieben wurden 6 Firmen, abgegeben wurden auch 6 Angebote: 

 
Fa. WM Küchen  33.938,73 € 
Fa. Schäfer+ Fitz  36.236,71 € 

Fa. Brümat   37.918,16 € 
Fa. Wekumat  39.860,30 € 

Fa. Fries Küchen  41.700,10 € 
Fa. Objekt-Möbel  65.936,71 € 
 

Für die Gestaltung der Küche liegen zwei Entwürfe vor. Der eine ist auf die 
Wünsche der Fachlehrerschaft abgestimmt, der andere von ihm erstellte 

Entwurf sieht größere Freiflächen in den Räumen zwischen den einzelnen 
Küchenblocks vor. Letzterer wird seitens der Verbandsversammlung auch 
für annehmbar erachtet und soll nochmals mit der Lehrerschaft erörtert  

werden. 
 

  
  
TOP 3 Sonstiges 

  
 Architekt Fuchs informierte die Verbandsversammlung darüber, dass er den 

Bodenbelag für die Umkleidekabinen ausgeschrieben habe. Hierauf sei nur 
ein Angebot der Fa. Ruhland eingegangen, die entgegen der Ausschreibung 
nur einen Bodenbelag von 2 mm Stärke einbringen wolle. Die ohnehin in der 

Turnhalle tätige Fa. Wilms würde einen Belag mit 4 mm Stärke zu einem um 
150 € günstigeren Preis als die Fa. Ruhland einbringen. Außerdem spreche 

für den Einbau durch die Fa. Wilms der dann vorhandene Qualitätsvorteil.  
Die Verbandsversammlung sprach sich für den Einbau durch die Fa. Wilms 
aus. 

 
In der ursprünglichen Planung sei davon ausgegangen worden, dass die 

Türen in den Umkleideräumen belassen und nur aufgearbeitet werden. Die 
Fa. Diaplan habe ein Nachtragsangebot für zwei neue Türen mit Kosten von 
5.924 € abgegeben. 

 
Außerdem wurde von Architekt Fuchs angesprochen, dass die Sitzbänke in 

den Umkleidekabinen auch nur renoviert werden sollten. Hier kostet eine 
Erneuerung derselben 6.400 €. 
 

Auch bei den Sprossenwänden in der Turnhalle stellt sich die Frage einer 
Aufarbeitung oder Erneuerung. Die Erneuerung hier würde Kosten von 
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2.800 € verursachen. Hier schlage er auf jeden Fall eine Erneuerung vor, da 

der Abstand der neuen Sprossenwände auf jeden Fall den neuesten 
Vorschriften entspräche. 
 

Die Verbandsversammlung sprach sich dafür aus, in der sich 
anschließenden Ortseinsicht Entscheidung zu den vorstehenden Punkten zu 

treffen. Dabei sprach sich die Verbandsversammlung letztendlich dafür aus, 
die Türen aufzuarbeiten und die Sprossenwände komplett zu erneuern. 
 

  
 

 
 
....................................... .................................. 

Walter Weiner Gerhard Freund 
Vorsitzender Schriftführer 
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